

EDISI **105**

8 AGUSTUS 2022

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

   **KNRPOfficial**
 **KNRPTV**

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



**Zionis israel Kembali
Agresi Jalur Gaza,
40% Korbannya Anak-Anak**

**Negara-Negara Islam dan Arab
Kutuk Serangan Penjajah israel
ke Jalur Gaza**

**Penyerbuan ke Masjid Al-Aqsha
Di tengah Gempuran
ke Jalur Gaza**

**KNRP Sampaikan Laporan
Qurbanku untuk Palestina
ke Pequrban**





Zionis israel Kembali Agresi Jalur Gaza, 40% Korbannya Anak-Anak

Jalur Gaza – Kementerian Kesehatan Palestina mengumumkan penambahan jumlah korban jiwa dan korban luka, akibat serangan penjajah israel ke Jalur Gaza, seperti dilansir aljazeera.net, Ahad (7/8/2022). Tercatat, 31 orang meninggal dunia, diantaranya 6 orang anak-anak dan 4 orang wanita, serta 265 orang luka-luka sejak awal serangan pada Jumat (5/8/2022).

Penyerangan di hari ketiga ini terjadi bertepatan dengan penyerbuan sekelompok pemukim ilegal yahudi israel, ke Masjid suci Al-Aqsha. Juru Bicara tentara penjajah israel menyatakan, pasukan penjajah israel melakukan serangan ke wilayah Jalur

Gaza. Koresponden aljazeera memberitakan, pesawat-pesawat tempur penjajah israel membombardir lahan pertanian, yang berlokasi di kota Gaza, Jabalia dan Bait Lahiya. Para petugas pertahanan sipil mengevakuasi jenazah-jenazah dari puing-puing reruntuhan bangunan, yang hancur akibat serangan penjajah israel.

Petugas pertahanan sipil melaporkan, masih banyak korban-korban yang berada di bawah reruntuhan bangunan yang dihancurkan penjajah israel. Akibat serangan brutal penjajah israel ini, tercatat sekitar 1.400 lebih bangunan tempat tinggal hancur, diantaranya, 9 rumah susun hancur, 16 unit rumah hancur total, 71 unit rumah tidak layak huni dan 1.400 unit hancur sebagian. (wm/knrp)

Negara-Negara Islam dan Arab Kutuk Serangan israel ke Jalur Gaza

Jalur Gaza – Negara-negara arab dan Islam pada hari Ahad (7/8/2022), terus mengutuk serangan penjajah israel ke Jalur Gaza, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Ahad (7/8/2022).

Kuwait mengecam dengan sangat keras serangan penjajah israel ke Jalur Gaza. Kuwait menyebutkan, serangan tersebut telah menyebabkan jatuhnya

korban jiwa dan sejumlah orang luka-luka. Kuwait menilai agresi brutal itu merupakan kelanjutan, dari kejahatan yang dilakukan oleh penjajah israel.

Kecaman lain juga datang dari kerajaan Oman. Oman mengutuk agresi yang dilakukan penjajah israel ke Jalur Gaza.

Oman menyerukan agar masyarakat internasional ikut bertanggungjawab untuk menghentikan serangan tersebut dan mendukung bangsa Palestina

dengan menghentikan penjajahan di tanah Palestina.

Tunisia mengatakan, pentingnya memberikan perlindungan yang diperlukan kepada bangsa Palestina, untuk menghadapi kejahatan penjajah israel. Parlemen Arab dan Organisasi Kerjasama Islam menegaskan, serangan penjajah israel ke Jalur Gaza adalah pelanggaran yang jelas, terhadap hukum internasional, piagam PBB dan konvensi-konvensi internasional. (wm/knrp)



Penyerbuan ke Masjid Al-Aqsha Di tengah Gempuran ke Jalur Gaza

Al-Quds – Para pemukim ilegal yahudi israel pada hari Ahad (7/8/2022), menyerbu pelataran Masjid Suci Al-Aqsha di kota Al-Quds, dengan pengawasan ketat polisi penjajah israel, seperti yang dilansir oleh laman situs aljazeera.net, Ahad (7/8/2022). Penyerbuan ini dilakukan di tengah serangan penjajah israel yang terus menerus dilakukan ke Jalur Gaza, yang menyebabkan jatuhnya puluhan korban jiwa dan korban luka.

Penyerbuan hari ini terjadi setelah Perdana Menteri penjajah

israel Yair Lapid mengizinkan para pemukim ilegal yahudi israel, serta anggota Knesset penjajah israel menyerbu Masjid Al-Aqsha. Seorang pejabat Badan Wakaf Islam di Al-Quds melaporkan, para pemukim ilegal yahudi israel ini, secara intensif dan berkelompok menyerbu Masjid Al-Aqsha dari pagi hari.

Pejabat Badan Wakaf ini menjelaskan, diantara para penyerbu terdapat seorang mantan wakil partai likud penjajah israel, Rabi Yahuda Glick. Menurut data yang dilansir, jumlah pemukim israel yang menyerbu Masjid Al-Aqsha pada hari Ahad mencapai 1.351 orang. (wm/knrp)



KNRP Sampaikan Laporan Program Qurbanku untuk Palestina ke Pequrban

Jakarta – Dalam rangka menguatkan kepercayaan kepada mitra dan donatur, Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) menyampaikan laporan program Qurbanku untuk Palestina 1443 H/2022 M kepada pequrban/mudhohy. Laporan disampaikan secara online melalui pesan Whatsapp dan bertemu langsung.

Salah satu pequrban yang didatangi langsung bernama Pak Teguh, yang mengikuti paket Qurban Frozen (1/7 Sapi). Tim KNRP Choirul Affandy dan

Muhammad Sholeh Fauzan, lantas menemuinya dan menyampaikan laporan penyaluran di daerah Taman Mini, Jakarta pada hari Senin (5/8/2022)

“Kami memberikan gift merchandise Qurbanku untuk Palestina, sebagai tanda terima kasih dan agar terus teringat akan Palestina dan Masjid Al-Aqsha,” kata Fauzan.

Fauzan menjelaskan, kalau program qurban frozen untuk Palestina, disembelih di Brazil dan India pada hari tasyrik. Proses penyembelihan sesuai syariat Islam dan diawasi oleh mitra KNRP. Adapun proses penyalurannya, lanjut Fauzan, didistribusikan

paling lambat tiga bulan dari hari penyembelihannya.

Pak Teguh sangat senang atas penyampaian laporan penyaluran. Dirinya siap mensosialisasikan program Qurban untuk Palestina ke pengurus Masjid di dekat rumahnya. Pak Teguh juga minta untuk terus diupdate informasi seputar dunia islam di Palestina serta program-program kemanusiaan untuk Palestina.

“Terima kasih Pak Teguh atas sambutan hangatnya. Semoga di tahun berikutnya bisa kembali berqurban ke Palestina,” demikian tutup Fauzan. (yp/knrp)





BREAKING NEWS

*Penjajah israel mengagresi Jalur Gaza, Jum'at sore (5/8).
Sebanyak 11 orang gugur 79 orang terluka.*

Sumber : Aljazeera

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa,
Sekretaris Redaksi : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil,
Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman, **Publikasi**: Choirul Affandi